



TEL :
042-794-7954
e-mail :
ookinaki@inagaki-hoiku.com
add :
町田市原町田6-22-15



今年も、インフルエンザの流行がやってきました。今月のおおきな樹のインフルエンザでの利用は年長さんや小学生のお子さんが多いいらっしゃいました。兄弟での利用もありました。昨年は3月の方が、インフルエンザの利用者は多かったので、引き続き手洗い、マスク、アルコール消毒の利用も心掛けていきましょう。

利用には登録が必要です。12月以前に登録された方には更新書類が届きますので書類の郵送をお願いいたします。



先月（2月）の利用状況

上気道炎（8）インフルエンザ（12）急性胃腸炎（4）溶連菌感染症（5）などの理由で34件の利用がありました。

他市利用は2件でした。

お迎えサービスの利用はありませんでした。

町田市の感染症週報（～2/25）

新型コロナウイルス感染症の報告数は定点当たり7.31→5.54人と前週より減少しています。

インフルエンザ28→18.62人で前週より減少ですが注意報レベル（10.0人以上）が継続しており注意が必要です。感染性胃腸炎は定点当たりの報告数は前週より増加（5.38）しています。

おおきな樹では耳鼻科併設であり、必要に応じて医師の診察を受けています。

今月は、耳の日にちなんで 稲垣院長にお話を聞きました。

最近聞き返しが多い「テレビの音が大きく、近くで観ようとする」など、「もしかして聞こえてないのかな？」と思ったら、それは「滲出性（しんしゅつせい）中耳炎」かもしれません。

滲出性中耳炎は子どもの難聴の原因で最も多く、鼻水が鼓膜の内側に溜まって鼓膜が振動しにくくなり、聞こえが悪くなる病気です。急性中耳炎のような痛みはありません。子どもは大人と比べて鼻と耳をつなぐ「耳管（じかん）」が短いので、中耳炎を起こしやすくなっています。よく中耳炎を繰り返す場合でも、成長とともに（概ね小学校に入る頃までに）徐々になりにくくなるので、過度に心配する必要はありません。幼少期はことばを覚える大切な時期でもあるので、「聞こえてないのかな？」と気になる時は早目に耳鼻咽喉科に相談しましょう。きちんと治療をすれば後遺症を残すことなく治ることが多いので、まずは適切な診断を受けることが大切です。



利用料金のお支払いは、PayPay
LINE Pay が使用できるようになりました。

